

Le lundi 26 mars, nous avons fait un temps fort pour Pâques.

Pâques c'est la fête de Jésus ressuscité !

Nous avons fait des ateliers avec les grandes sections avant d'aller à l'église :

- Jeu « le chemin de Jésus » pour mieux comprendre la vie de Jésus



- des images à remettre dans l'ordre : l'évolution de l'arbre au cours des saisons. Chant « la vie a refleurie » et ce groupe a déposé des branches fleuries au pied de la croix.



- le tableau de Pâques : une mise en couleur d'une image qui montre Jésus sur son âne en entrant à Jérusalem (jour des rameaux).

- Le chemin de Pâques



- un tri de photos et d'images apportées pour illustrer des coeurs : « AIMER ça donne envie de....partager, consoler, faire la fête, passer du temps avec sa famille....».



Et puis nous sommes allés à l'église avec tous les enfants de l'école.

Tous les groupes ont montré ce qu'ils avaient fait et le prêtre Patrice (ce n'est pas lui Jésus !) a mimer la Cène (le dernier repas de Jésus avec ses disciples) avec un groupe.

Nous avons chanté JESUS EST VIVANT et il nous aime !